

## INDRA GROUP Y PIEDRAFITA SYSTEMS ALCANZAN UN ACUERDO PARA BLINDAR CON TECNOLOGÍAS AVANZADAS LOS VEHÍCULOS TERRESTRES DE LAS FUERZAS ARMADAS

- Ambas compañías colaborarán en áreas críticas como los sistemas de eléctricos y de suspensión, claves para el rendimiento y fiabilidad de los vehículos de combate
- La alianza, vinculada a los Programas Especiales de Modernización, permitirá aunar la experiencia de ambas compañías para fortalecer la soberanía nacional y la autonomía industrial del país en la fabricación de plataformas terrestres
- Indra Group, a través de Indra Land Vehicles, se ha posicionado como una de las empresas líderes en fabricación de vehículos militares terrestres y prevé una inversión de 100 millones de euros en sus plantas de Gijón, Vigo y Córdoba

**Madrid, 13 de noviembre de 2025. –** Indra Group y Piedrafita Systems han suscrito un acuerdo de intenciones (MoU) para desarrollar de conjuntamente soluciones tecnológicas avanzadas para las Fuerzas Armadas, con el objetivo de fortalecer la soberanía tecnológica nacional y contribuir a los llamados programas especiales de modernización (PEM).

En concreto, ambas compañías impulsarán sus capacidades en tecnología de última generación en áreas críticas para las misiones de defensa, especialmente en los sistemas eléctricos de misión y de suspensión de los vehículos terrestres militares, dos ámbitos clave para mejorar su rendimiento, fiabilidad y seguridad en operaciones.

El presidente ejecutivo de Indra Group, Ángel Escribano, y Luis Corral, CEO de Piedrafita Systems, firmaron este acuerdo estratégico durante el II Encuentro del Ecosistema de la Industria Nacional de Defensa, organizado por Indra Group.

Ángel Escribano, presidente ejecutivo de Indra Group, destacó que "este acuerdo con Piedrafita Systems amplía nuestro compromiso con el desarrollo de soluciones tecnológicas de vanguardia que potencien la modernización de las Fuerzas Armadas y consoliden una industria nacional fuerte, innovadora y soberana. Junto con Piedrafita Systems, fortalecemos el ecosistema industrial, situando a España a la vanguardia en el ámbito de los vehículos terrestres y en los principales programas internacionales y europeos, y ampliamos nuestra red de más de 1.000 socios con 200 nuevos aliados en todo el país".

Luis Corral, CEO de Piedrafita Systems apuntó que "este nuevo paso en la colaboración entre Indra Group y Piedrafita promueve la aportación de productos y tecnologías nacionales de vanguardia a los programas especiales de modernización. La alianza permite poner al servicio de la defensa las capacidades tecnológicas y de innovación de ambas compañías, contribuyendo al éxito de los programas nacionales y europeos. Con este acuerdo se enriquece el tejido industrial y tecnológico español, impulsando el desarrollo de soluciones propias y avanzadas que garantizan la soberanía y la autonomía estratégica nacional".

## Liderazgo en el dominio terrestre

Indra Group es una de las empresas líderes en el dominio terrestre. Con la creación de Indra Land Vehicles y la posición de control que ostenta en Tess Defence, empresa responsable de la producción de los 8x8 Dragón, la compañía se ha posicionado como el motor de crecimiento y tracción industrial para el desarrollo y la integración tecnológica de vehículos militares terrestres en España.

Además, y para potenciar sus capacidades industriales, Indra Group invertirá más de 100 millones de euros en las factorías de Gijón, Vigo y Córdoba.

Entre las soluciones más avanzadas que Indra está desarrollando en el ámbito terrestre, destaca el sistema de misión Maestre, el primer sistema de nueva generación en entrar en producción en Europa y el más avanzado del mercado para vehículos militares y carros de combate o el radar Nemus, un sistema de vanguardia concebido para proteger vehículos y plataformas acorazadas frente a amenazas como drones, misiles y proyectiles.



## Acerca de Indra Group

Indra Group (<a href="www.indracompany.com">www.indracompany.com</a>) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

## Acerca de Piedrafita Systems

Piedrafita Systems (<u>www.piedrafita.com</u>) es una empresa tecnológica española especializada en el desarrollo y suministro de productos innovadores y fiables para vehículos especiales altamente exigentes. La compañía ofrece soluciones técnicamente disruptivas en tres áreas principales de negocio: sistemas de suspensión, electrónica de potencia y sistemas de ensayo a bordo.

Como referencia tecnológica europea en sus áreas de especialización dentro del sector de defensa, Piedrafita Systems colabora con los principales integradores de sistemas para mejorar y potenciar las capacidades de los sistemas críticos de misión, aportando soluciones avanzadas que refuerzan la competitividad y la soberanía tecnológica europea.

Contacto de Comunicación de Indra Group

Elsa Jiménez ejimenezbl@indra.es +34 669 82 93 19

Contacto de Comunicación de Piedrafita Systems

Vanesa Recio vanesa.recio@piedrafita.com + 34 91 658 21 00